

Empfangsmessungen mit QualiPoc

Wissen, wo die Versorgung oder die Qualität optimal ist

Um eine sichere und zuverlässige Handykommunikation bei den gegebenen räumlichen Bedingungen zu gewährleisten, ist bei der Planung sowie bei der Optimierung einer Versorgung eine qualifizierte Beurteilung der aktuellen Mobilfunkversorgung notwendig.

Mit Hilfe der Empfangsmessungen mittels QualiPoc können Empfangslöcher sowie Schwachstellen erkannt werden. Somit kann eine notwendige Mobile Inhouseversorgung optimal - gestützt auf Messwerte - geplant und berechnet werden.

Messungen empfehlen wir bei:

- festgestellten Empfangslöchern
- Unterbrüchen bei der Handykommunikation
- Optimierung einer bestehenden Inhouseversorgung
- Jahreskontrollen



Empfangsmessungen



Die gesammelten Messdaten werden zusammengestellt und dokumentiert. Als Resultat erhalten Sie einen ausführlichen visualisierten Bericht mit Empfehlungen.